
Pièces 6 Pièces

Superficie 268 m²

Référence VMA950

Prix 4 250 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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L'équipe  d'Immobilia  2000  France  est  heureuse  de  vous  présenter  cette

exceptionnelle  villa  contemporaine  nichée  sur  un  terrain  plat  de  1500  m2,  offrant

des panoramas sur  la  Mer et  La Principauté de Monaco.  Exposée plein sud,  Ses

vastes  terrasses  invitent  à  contempler  la  mer,  tandis  que  ses  volumes  intérieurs

généreux, illuminés par de larges ouvertures, s'ouvrent sur de splendides espaces

extérieurs.  Cette  Villa  propose  de  nombreuses  places  de  parking,  un  double

garage,  un  double  salon,  une  salle  à  manger,  un  espace  bureau  et  une  superbe

cuisine avec îlot central. Avec 4 chambres en suite, ...

The  Immobilia  2000  France  team  is  pleased  to  present  to  you  this  exceptional

contemporary villa nestled on a flat plot of 1500 m2, offering panoramas of the sea

and  the  Principality  of  Monaco.  Facing  south,  its  vast  terraces  invite  you  to

contemplate  the  sea,  while  its  generous  interior  volumes,  illuminated  by  large

openings,  open onto splendid outdoor  spaces.  This  Villa  offers  numerous parking

spaces, a double garage, a double living room, a dining room, an office space and

a superb kitchen with central island. With 4 en-suite bedrooms, one of which has a

jacuzzi, a sauna and a gym, this ...

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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